

MUSIBLATTL 2016

Geschätztes unterstützendes Mitglied des Musikvereins!

Als Musikerinnen und Musiker des Musikvereins Etnißl möchten wir Ihnen auch heuer wieder einen Überblick über unsere Tätigkeiten im vergangenen Vereinsjahr geben und uns herzlich für die wertvolle Unterstützung bedanken! In unserem *Musiblattl* finden Sie unsere musikalischen und vereinsmäßigen Höhepunkte aus 2016, sowie einen Ausblick auf 2017. Viel Vergnügen beim Lesen!

Musikalisches

Das Frühjahrskonzert, einer der Fixpunkte im Jahresprogramm des Musikvereins Etnißl, fand am 04. Mai 2016 statt. Auch heuer trafen sich die Musikerinnen und Musiker zu Beginn des Jahres, um ein abwechslungsreiches und unterhaltsames Programm gemeinsam mit Kapellmeister Antonio Lizarraga zu erarbeiten. Dank der fleißigen und intensiven Probenarbeit konnten dem Publikum anspruchsvolle Stücke von W.A. Mozart bis hin zu dem



japanischen Komponisten Satoshi Yagisawa dargeboten werden. Für uns Musikerinnen und Musiker ist es immer eine besondere Belohnung für die harte Probenzeit, wenn wir die BesucherInnen des Konzerts mit unserer Musik begeistern können und für die musikalische Darbietung wie auch die Auswahl der Stücke viel Applaus ernten!



Zu den jährlichen Aufgaben des Musikvereins zählen auch die Umrahmung verschiedener kirchlicher Feierlichkeiten sowie die musikalische Unterstützung der örtlichen Vereine bei deren Veranstaltungen. Die Musikerinnen und Musiker waren heuer unter anderem am Palmsonntag, am Ostersonntag, am Anna-Sonntag sowie im Rahmen des Erntedankfests aktiv.

In den kommenden Monaten werden wir noch zu Allerheiligen, beim Adventdorf beim Kaufhaus Ziegler (20., 21.11.), bei der Adventfeier in der Kirche (26.11.), bei der Christmette sowie dem Fackellauf am Silvesterabend musikalisch tätig sein.

Jugendausbildung

Ein Musikverein lebt von aktiven MusikerInnen, die mit Begeisterung musizieren. Dass diese Begeisterung für das gemeinsame Musizieren auch weiterlebt, ist uns ein besonderes Anliegen. Wir sind in Etnißl und St. Ilgen darum bemüht, den Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit zu geben, ein Musikinstrument zu erlernen. Im Jahr 2016 waren sechs SchülerInnen bei Nadine Edlinger auf der Blockflöte, ein Schüler bei Martin Mühlhauser auf der kleinen Trommel und drei Schülerinnen auf dem Flügelhorn bzw. auf der Trompete bei Veronika Krammer in Ausbildung. Von Alfred Feitek wurden acht Schülerinnen auf der Klarinette, dem Saxophon bzw. auf der Querflöte unterrichtet.

Eine weitere Schülerin wurde zudem von Bettina Dokter auf der Querflöte unterrichtet. Eine Schülerin besuchte den Unterricht bei Markus Lechner auf dem Schlagzeug und vier SchülerInnen bei Wolfgang Kolar auf Posaune, Horn und Tenorhorn. Sechs JungmusikerInnen des Musikvereins Etniße haben im September 2016 am Musiklager in St. Sebastian teilgenommen. Bei diesem viertägigen Aufenthalt konnten „unsere Jungen“ wichtige Erfahrungen sowohl in einem großen Orchester als auch in Registerproben, geleitet von sehr kompetenten MusikerInnen, sammeln. Zum Abschluss brachten sie im Rahmen eines Konzertes ihr Können dar. Auch der Spaß kam hierbei nicht zu kurz!



Ausblick

Für das kommende Jahr stehen bereits einige Termine fest: Die Generalversammlung findet am 22. Jänner, der alljährliche Maskenball in der Festhalle Etniße am 25. Februar und das Frühlingskonzert am 24. Mai 2017 statt. Alle zukünftigen Termine wie auch die Fotos der vergangenen Veranstaltungen des MV Etniße sind auf unserer Website www.mv-etnissl.at zu finden.



**Wir, die Musikerinnen und Musiker des Musikvereins Etniße,
bedanken uns herzlich für die jährlich gewährte Unterstützung!**

**Wir wünschen Ihnen eine besinnliche Weihnachtszeit
und einen guten Start in ein musikalisches Jahr 2017**

